

CEO de Copec: “No da lo mismo cuándo ni cuánto crecemos”

El gerente general de Empresas Copec, Eduardo Navarro, entregó sus perspectivas sobre Chile, y se mostró optimista respecto a la capacidad del país en el futuro. Sin embargo, el ejecutivo del *holding* del grupo Angelini apuntó que se necesitan medidas para aprovechar las condiciones que tiene Chile.

Apelando a la fortaleza de la institucionalidad, facilidad para hacer negocios, capacidad de innovación, calidad de su empresariado, crecimiento histórico y ventajas comparativas de las industrias nacionales, Navarro planteó que “hay razones para ser optimistas, porque Chile tiene un tremendo potencial”. Sobre cómo aprovechar el contexto, comen-

zó con la importancia del crecimiento. “Tenemos que trabajar por recuperar la senda de crecimiento económico. El crecimiento es fundamental para llevar bienestar a la gente, para dar una respuesta sostenible a los desafíos sociales que tenemos como país.

“No da lo mismo cuándo crecemos, ni cuánto crecemos. Es importante crecer ahora y lo más que se pueda. Hay que ser ambiciosos”, agregó. Por eso comentó que las empresas privadas necesitan certezas, estabilidad, un ambiente “pro inversión” y de “consensos”. Y sobre la guerra comercial de EE.UU. contra China y el mundo, Navarro dijo que con ello “se interrumpen décadas de crecimiento”.